Boletín del Partido Humanista Internacional Febrero 2019



Saludos amigas y amigos. Aquí os presentamos el quinto boletín del PHI.

En esta ocasión con actividades de los PH de Italia, Islandia, Uruguay, España y Argentina.

Saludamos a todos los miembros y adherentes del PHI en todo el mundo. ¡Un fuerte abrazo!

Italia

Continúa la participación del Partido Humanista a nivel nacional en el comité STOP TTIP - CETA, que ha lanzado la campaña europea STOP ISDS desde febrero.



Milán

El Partido Humanista promovió la creación de una red de organizaciones de izquierda que trabajan en el tema de la soberanía popular, de conformidad con el artículo 1 de la Constitución italiana que dice: "La soberanía pertenece al pueblo". El objetivo de la red es apoyarse mutuamente para la realización de eventos políticos y culturales, dirigidos a plantear la cuestión de la pérdida de la soberanía popular en favor de los mercados y proponer nuevos modelos de participación democrática, en la dirección de la democracia real.

El primer evento fue la presentación del libro "Soberanía o barbarie: el regreso de la cuestión nacional".

Roma

Se está creando un equipo base, formado por algunos miembros que han actuado por separado hasta el momento. Han participado en una manifestación en solidaridad con el pueblo kurdo y contra la invasión de Afrin por el ejército turco. También en el evento "Por la cultura y el trabajo" se ha unido y animado para exigir una mayor protección del patrimonio cultural y artístico italiano.

Igualmente apoyó la campaña por el No en el referéndum consultivo sobre la privatización del transporte público en Roma.





Uruguay

Talleres de formación
Se vienen desarrollando
talleres formativos para
adherentes y militantes
9 de junio: 1er taller sobre las
Virtudes

29 de setiembre: La Regla de

Oro

20 de octubre: Comunicación

Directa

23 de diciembre: Las

Virtudes

9° Encuentro Nacional Unidad Popular
El Partido Humanista de Uruguay forma parte del frente
político Unidad Popular. Frente de agrupaciones de
izquierda que cuenta con un representante a nivel
nacional y que disputa mas bancas para la próxima
elección a realizarse en este año.

El pasado 24 de noviembre celebro su 9° encuentro de militantes en lo nacional con la participación de más de 200 delegados de todo el país.





Vocería nacional

En las últimas elecciones nuestro partido definió la función de vocería que ocupa nuestro amigo Aníbal Terán, integrante del coordinador nacional. Personalidad influyente en el quehacer político y social del Departamento de Treinta y Tres donde nuestro partido disputará la legislatura municipal

Armado de la pagina Web del PH Uruguay

Nos encontramos en el proceso de armado de la pagina web

del partido. Alli se reunirá toda la información actualizada de

las distintas instancias y actividades de aplicación del partido.

20° Aniversario PH Uruguay

Con la participación de más de 50 amigos de todas las épocas, nuestro partido festejo sus 20 años el pasado 15 de diciembre en torno a una jornada llena de emociones y propuestas.

Ley de Riego

Nuestro partido participo desde comienzos del pasado año, en la coordinación de la Comisión Nacional en rechazo a la Ley de Riego, ley impuesta a la ciudadanía desde el parlamento uruguayo que privatiza, contamina y mercantiliza nuestro principal recurso natural; el agua. Dicha Comisión se aboco a llevar adelante una campaña de recolección de firmas que permitiera habilitar una consulta popular sobre dicha ley. Finalmente el numero de firmas recolectados no alcanzo al mínimo necesario para lograr la habilitación. En este próximo año iremos por la declaración de inconstitucionalidad de la misma.



Espacio humanista feminista

Primer encuentro de mujeres feministas humanista en Parque Rodo. Presentando el surgimiento de un espacio de intercambio y declaración de las mujeres humanistas mediante una propuesta amplia e inclusiva, celebrando su primera actividad el pasado 27 de enero del corriente.



ENCUENTRO FEMINISTA DE MUJERES HUMANISTAS



Jornada del 1 y 2 de febrero de 2019

Reciente apertura del local partidario humanista en la ciudad capital del departamento de Durazno. Mucho entusiasmo de los amigos que se acercaron.





















Conformación del Equipo de Coordinación Nacional Uruguay

El pasado 11 de agosto se conforma, mediante la primera reunión de coordinación, el equipo de coordinadores nacionales del PH. Estos son sus integrantes. todas las épocas, nuestro partido festejo sus 20 años el pasado 15 de diciembre en torno a una jornada llena de emociones y propuestas.

Ronda de prensa difundiendo nuestras propuestas y presentando a nuestra candidata a diputada para el periodo 2020 - 2024, Lorena Casco.



Islandia

Campaña de apoyo al pueblo de Venezuela.

El Partido Humanista ha promovido junto a otras organizaciones el grupo "Amigos de Venezuela" para organizar una campaña coordinada en apoyo al pueblo venezolano y para protestar por la participación de Islandia en la intervención de los Estados Unidos.

Nuestro objetivo es tener una reunión pública el 9 de marzo frente a la casa de gobierno con el título "No a la intervención en Venezuela"





Declaración del Partido Humanista de Islandia

El Partido Humanista de Islandia condena enérgicamente la decisión del Gobierno islandés de apoyar a Juan Guaido, el autoproclamado e ilegal, presidente "interino" de Venezuela y, por apoyar a los Estados Unidos en su intento de un golpe de Estado en Venezuela.

Los Estados Unidos han jugado este juego a menudo antes en Chile, Vietnam, Irak, Libia o Siria. Las consecuencias son siempre las

mismas: asesinatos masivos de personas inocentes, destrucción de ciudades, pueblos y zonas rurales y graves sufrimientos para las personas en los respectivos países. El gobierno islandés ha seguido así, los pasos del gobierno de David Oddson, que apoyó la invasión de Irak en 2003. El Partido Humanista pide al gobierno que retire su decisión inmediatamente para que Islandia no sea por segunda vez cómplice de los terribles acontecimientos que ocurrieron en la guerra de Irak.

Foro ¿Es posible una nueva civilización?

El Partido Humanista de Islandia replicó el Foro Humanista Europeo celebrado en Madrid en Reykjavik, con un taller sobre el tema ¿Es posible una nueva civilización?

En el taller, celebrado en la Biblioteca Nacional y Universitaria de Islandia participaron varias organizaciones con las que el Ph de islandia tiene vinculaciones desde 2011. Paralelamente a este foro, la organización budista SGI en Islandia realizó una exposición en el mismo lugar bajo el título "De una cultura de guerras a una cultura de paz" que contribuyó al tema del foro.



Teniendo en cuenta el principio de que resolveremos nuestros conflictos cuando entendamos sus raíces más profundas, no cuando intentamos resolverlos, en el foro nos preguntamos acerca de los grandes conflictos en los que estamos inmersos: el deterioro ambiental, la violencia, el individualismo, el consumismo ya la manera de sobrepasarlos en una nueva civilización

En cada mesa temática se expusieron las y prevaleció una fuerte armonía con respecto a la necesidad de comenzar a intercambiar puntos de vista e ideas sobre esos temas importantes y seguir ampliando y desarrollando nuestro discurso.

La idea es repetir este foro en octubre de este año, con mayor participación y mas grupos en su organización. El objetivo es haber formado un grupo organizador para mayo próximo y tener la primera reunión de preparativos en ese mes. Luego, repetiríamos dicha reunión a principios de septiembre para ver los pasos finales para hacer el foro.









El PH de Islandia participa en las reuniones de los chalecos amarillos en Islandia.

Esta es una foto de la primera reunión de los chalecos amarillos celebrada en el Centro de Reikiavik ayer, 23 de febrero, frente a la Casa del Parlamento y frente a la Estatua de Jon Sigurdsson, un viejo héroe de la Independencia de Islandia.

En la foto aparece un póster del PH con el eslogan "Mennska Framtíð" que significa "Futuro humano".

Este cartel es muy popular y, a menudo, se menciona y se muestra en las noticias de los medios sobre la protesta en Islandia.

La foto apareció en el sitio web de un periódico nacional "Frettabladid". En el amarillo negro, uno de ellos dice: "No más explotación" . El texto con esta foto en Frettabladid dijo. "Los chalecos amarillos quieren un futuro humano". Estamos felices de creer que de esta manera podemos dar una dirección y un espíritu superior al proceso de rebelión popular en Islandia.

España

Encuentro miembros plenos noviembre 2018



El interés del encuentro del PH fue el de intercambiar de forma distendida sobre lo que se está haciendo y sobre lo que se va a hacer

- Canarias: Campaña por el desarme, recogida de firmas en la universidad. Ana Lermo
- Basauri (Bilbao): Trabajo de arraigo basado en talleres y reuniones semanales. Este trabajo permanente nos ha convertido en referentes ideológicos para la gente joven. Josetxu Vázquez
- Bº Carabanchel (Madrid): Realización video sobre desarme y difusión del mismo en C. Culturales. Arturo Viloria
- Bº Vallecas (Madrid): Frente Humanista con diversidad de actividades entorno a la No- Violencia. Sagrario Tejedor
- Bº Tetuán (Madrid): Diversidad de actividades entorno al 2 de octubre (cortos, talleres, charlas en Instituto de bachillerato, encuentro barrial callejero) María González Galeano, Gloria López

Después se pasó a los grupos de intercambio entorno a todo lo relacionado con las próximas elecciones. Vimos que podía ayudar a dar sentido y profundidad a las campañas electorales, el intercambiar previamente sobre el momento actual. Estas son algunas de las

conclusiones:

- Hay una fuerte tendencia a nivel mundial hacia la ultraderecha, el fascismo y el militarismo. Los partidos están despojados de ideologías, cada vez con menos escrúpulos, con el foco en puntos de vista muy reducidos, solo atendiendo a conflictos coyunturales, que no dan respuesta real, a ningún plazo. Esto también se expresa en el medio social, no hay energía en el pensar, aumenta lo irracional, el individualismo y el sin sentido, se está en los intereses y ensueños (que gano, que pierdo). Ante el fascismo en aumento, y el militarismo como paso final en la caída del sistema, no es momento de lo coyuntural, sino de ir a temas esenciales.
- Nuestro mensaje, dado el momento actual, no puede ser explicativo, sino lo más cercano a lo experiencial, y lo más sencillo posible. Es un momento para ir con los intangibles del PH, dar una dirección más que respuestas concretas, y trabajar por reconstruir los lazos entre la gente.

En general se vio que el encuentro había cumplido con la función de tomar tierra, lo que ayudaba a ir concretando imágenes y surgieron imágenes para el próximo encuentro.

Argentina



Reunión de consejo de Provincia de Buenos Aires y amigos de Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en el local Constitución donde se trató armado de municipios y lista de candidatos de vistas a la elecciones 2019.



Seminarios de capacitación política de equipos de base La Plata, provincia de Buenos Aires.



Cena compartida del PH de Ciudad Autonóma de Buenos Aires para despedida del 2018.



Jornadas de protestas contra los tarifazos en Vicente López y San Fernando, provincia de Buenos Aires.

Reunión lanzamiento de campaña PH
2019 Provincia de Buenos Aires. El PH
invita a conformar un frente amplio a
agrupaciones sociales, partidos
políticos y ciudadanos
independientes.



Los derechos humanos, la paz y el humanitarismo, como pretextos de intervención.

Hoy se habla, con renovado vigor, de los derechos humanos. Sin embargo, ha cambiado el signo de los que hacen ondear estas banderas. En décadas pasadas el progresismo trabajó activamente en la defensa de principios que habían sido consagrados por el consenso de las naciones. Por supuesto, no faltaron las dictaduras que en nombre de aquellos derechos se burlaron de la necesidad y de la libertad personal y colectiva. Algunas explicaron que mientras no se discutiera al sistema imperante los ciudadanos tendrían acceso a la vivienda, la salud, la educación y el trabajo. Lógicamente, dijeron, no había que confundir libertad con libertinaje y "libertinaje", era discutir al régimen.

Hoy las derechas han recogido aquellas banderas y se las ve activas en la defensa de los derechos humanos y de la paz, sobre todo en aquellos países que no dominan totalmente. Aprovechando algunos mecanismos internacionales organizan fuerzas de intervención capaces de llegar a cualquier punto del globo a fin de imponer la "justicia". En primer término llevan medicina y alimento para luego arremeter a balazos con las poblaciones, favoreciendo a la facción que mejor se les subordine. Pronto cualquier quinta-columna podrá invocar que en su país se altera la paz o se pisotean los derechos humanos para solicitar ayuda de los intervencionistas. En realidad, se ha perfeccionado a los primitivos tratados y pactos para la defensa mutua con documentos que legalizan la acción de fuerzas "neutrales". Así se implanta hoy, remozada, la vieja Pax Romana. En fin, son los avatares ornitológicos que comenzando con el águila de los pendones legionarios tomó luego forma de paloma picassiana hasta llegar el día de hoy en que al plumífero le han crecido garras. Ya no regresa al Arca bíblica portando una rama de olivo, sino que vuelve al arca de valores llevando un dólar en su fuerte pico.

Adecuadamente se sazona todo con tiernas argumentaciones. Y en esto hay que ser cuidadosos, porque aún cuando se interviniera en terceros países por razones humanitarias evidentes para todos, se sentarían precedentes para justificar nuevas acciones sin razones tan humanitarias ni tan evidentes para todos. Es de observar que como consecuencia del proceso de mundialización, Naciones Unidas está jugando un rol militar creciente que entraña no pocos peligros. Una vez más se está comprometiendo la soberanía y autodeterminación de los pueblos mediante la manipulación de los conceptos de paz y de solidaridad internacional.

Dejemos los temas de la paz para otra ocasión y miremos un poco más de cerca los derechos humanos que, como todos sabemos, no se limitan a cuestiones de conciencia, de libertad política y de expresión. La protección de estos derechos no se reduce tampoco a evitar la persecución, el encarcelamiento y la muerte de los ciudadanos en razón de sus diferencias con un régimen dado. Es decir, no se circunscribe a la defensa de las personas frente a la violencia física directa que pudiera ejercerse contra ellas. Sobre este punto hay mucha confusión y mucho trabajo desordenado, pero algunas ideas básicas han quedado plasmadas en la Declaración.

Silo, Cartas a mis amigos. Novena carta.

http://www.silo.net/es/collected works/letters to my friends



Partido Humanista Internacional
Algo más que un partido
https://www.internationalhumanistparty.org